

Une journée avec un policier en bleu

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1 : L'homme en bleu

Maxime était un petit garçon de 10 ans très curieux. Il aimait apprendre de nouvelles choses, surtout sur les métiers qu'il ne connaissait pas encore. Un jour, alors qu'il se promenait dans la rue, il vit un homme en uniforme bleu. Il s'approcha timidement de lui et demanda : « **Excusez-moi monsieur, pourquoi portez-vous cet uniforme ?** ». L'homme en bleu sourit et lui répondit : « **Je suis un policier. Je travaille pour protéger les gens et faire respecter les lois** ». Maxime était fasciné. Il avait entendu parler des policiers à l'école, mais il ne savait pas exactement ce qu'ils faisaient.

L'homme en bleu, qui s'appelait Marc, comprit que Maxime avait beaucoup de questions en tête. Il l'invita à le suivre pour une petite visite guidée de son quotidien de policier.

Chapitre 2 : La journée de travail de Marc

Marc et Maxime marchèrent un peu jusqu'à ce qu'ils arrivent devant une voiture de police garée dans la rue. Marc sortit une clé et ouvrit la porte. Maxime monta à l'arrière de la voiture et fut fasciné par tous les boutons et les écrans de contrôle.

Marc expliqua à Maxime que son travail consistait à patrouiller dans la ville pour détecter les problèmes de sécurité. Ils conduisirent alors jusqu'à un parc où un petit garçon avait perdu ses parents. Marc expliqua à Maxime comment il avait retrouvé les parents en question en utilisant la radio de sa voiture et les coordonnées GPS.

Puis ils se rendirent dans un quartier où une personne avait signalé un vol. Marc sortit une lampe torche et fouilla les lieux pour chercher des indices. Il interrogea également les témoins pour en savoir plus sur ce qui s'était passé.

Maxime était émerveillé. Il avait l'impression d'être dans un film d'action.

Chapitre 3 : La sécurité avant tout

Marc expliqua à Maxime que le métier de policier était très important car il permettait d'assurer la sécurité de tous les citoyens. Il montra à Maxime comment il vérifiait que les gens respectaient bien les règles de sécurité routière. Il expliqua également l'importance de porter une ceinture de sécurité en voiture, ou un casque en vélo.

Soudain, ils entendirent une alarme retentir non loin de là. Marc activa ses gyrophares et conduisit rapidement jusqu'à une bijouterie où plusieurs individus étaient en train de commettre un cambriolage. Marc sortit de sa voiture et Maxime le suivit.

Les cambrioleurs étaient en train de fuir, mais Marc était rapide. Il courut derrière eux et réussit à les attraper avant de les menotter. Maxime était impressionné. Il avait vu comment Marc avait agi avec rapidité et efficacité.

Chapitre 4 : Une journée bien remplie

La journée avait été bien remplie pour Maxime et Marc. Ils avaient eu plusieurs interventions, et Maxime avait appris plein de choses sur le métier de policier. Ils avaient également beaucoup ri ensemble, car Marc était quelqu'un de très sympathique et d'amusant.

En fin de journée, Marc ramena Maxime chez lui. Maxime était un peu triste car il ne voulait pas que cette journée s'arrête. Marc lui expliqua que le métier de policier était un métier passionnant, mais qu'il était aussi très exigeant et qu'il fallait être prêt à travailler dur pour le faire.

Il remit un petit carnet à Maxime en lui disant : « **Voici un petit carnet pour que tu puisses noter toutes les choses que tu as apprises aujourd'hui. Peut-être que cela te donnera envie de devenir policier plus tard ?** ».

Maxime sourit et promit qu'il allait noter toutes les aventures qu'il avait vécues avec Marc aujourd'hui.

Chapitre 5 : Le rêve de Maxime

Les jours et les semaines passèrent, mais Maxime n'oublia jamais cette journée passée avec Marc. Il avait rempli son petit carnet de notes et avait même commencé à se renseigner sur les études à faire pour devenir policier.

Un jour, alors qu'il était dans sa chambre en train de dessiner, il entendit une sirène de police retentir dans la rue. Il se précipita à la fenêtre et vit une voiture de police garée en bas de chez lui. C'était Marc !

Marc avait vu que Maxime avait un vrai intérêt pour le métier de policier, alors il avait décidé de lui offrir une petite surprise. Il l'emmena pour une dernière visite guidée de la ville, mais cette fois-ci, Maxime était habillé en policier avec un petit uniforme bleu miniature.

Ils firent une tournée de la ville en voiture et Marc montra à Maxime comment il travaillait avec les jumelles de vision nocturne pour repérer les voleurs la nuit. Ils visitèrent également le commissariat de police où Maxime put rencontrer d'autres policiers et poser toutes les questions qu'il avait en tête.

En fin de journée, Marc ramena Maxime chez lui. Maxime était fatigué mais heureux. Il avait passé une journée incroyable avec son héros, et il savait maintenant que son rêve de devenir policier était plus fort que jamais.

La nuit tomba sur la ville, et Maxime se glissa dans son lit en rêvant d'aventures de policiers et de héros en uniforme bleu.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Pourquoi Maxime est-il fasciné par l'homme en bleu ?

- Parce qu'il travaille pour protéger les gens et faire respecter les lois
- Parce qu'il porte un uniforme rouge
- Parce qu'il a un chapeau rigolo
- Parce qu'il a un gros chien avec lui

2) Quel est le métier de l'homme en bleu ?

- Policier
- Médecin
- Professeur
- Pompier

3) Que fait Marc pour retrouver les parents du petit garçon dans le parc ?

- Il utilise la radio de sa voiture et les coordonnées GPS
- Il demande à tous les passants s'ils ont vu les parents
- Il cherche les parents sur Google
- Il utilise un drone pour survoler la ville

4) Pourquoi Marc est-il content d'avoir attrapé les cambrioleurs ?

- Parce que c'est son travail de les arrêter
- Parce qu'il veut être célèbre
- Parce qu'il a besoin d'argent
- Parce qu'il n'aime pas les cambrioleurs

5) Que fait Marc pour aider Maxime à réaliser son rêve ?

- Il l'emmène pour une visite guidée de la ville
- Il lui donne un livre sur les policiers
- Il lui donne une voiture de police miniature
- Il lui donne une baguette magique

Bonnes réponses :

1) Parce qu'il travaille pour protéger les gens et faire respecter les lois 2) Policier 3) Il utilise la radio de sa voiture et les coordonnées GPS 4) Parce que c'est son travail de les arrêter 5) Il l'emmène pour une visite guidée de la ville

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Uniforme: Un vêtement que les gens portent pour montrer qu'ils font partie d'un groupe spécifique, comme une équipe sportive ou une organisation professionnelle

Patrouiller: Parcourir une zone pour surveiller et protéger les gens

GPS: Un système de navigation qui utilise des signaux satellites pour aider les gens à trouver leur chemin

Témoins: Des personnes qui ont vu ou entendu quelque chose qui peut aider à résoudre un crime ou un problème

Gyrophares: Les lumières clignotantes sur le dessus des voitures de police

Cambriolage: Le fait de rentrer par effraction dans une propriété pour voler des choses

Menotter: Mettre des bracelets en métal autour des poignets d'une personne pour l'empêcher de bouger

Commissariat: Un bâtiment où travaille la police